
LA  RADIO  CONTRIBUI'  ALLA  LIBERTA'
 (Francesco IZ5NRF)

Quest'anno il  circolo di Prato è stato coinvolto dalla scuola Martin Luther King di Pistoia, per
offrire il nostro supporto tecnico al progetto da loro ideato per il concorso "Si Geniale" che vede
protagoniste tutte le scuole della provincia di Pistoia.

Il corpo docente ed i ragazzi hanno scelto di ricordare gli 80 anni della liberazione di Pistoia dal
fascismo che opprimeva la nostra amata penisola. Ognuno ha portato il suo contributo , tra cui sono
stati  intervistati  molti  reduci  che  hanno  portato  le  loro  testimonianze,  noi  nel  nostro  piccolo
abbiamo presentato in vari  incontri  la  nostra attività da radioamatore a tutti  i  ragazzi  facendoli
partecipare in modo attivo nel trasmettere alcuni messaggi storici dalle nostre radio. Al concorso
abbiamo allestito  una piccola stazione Trasmettitrice in  AM di  tipo didattico da dove i  ragazzi
trasmettevano in continuo a turno i messaggi originali mandati in onda all'epoca dalla BBC , i testi
ci sono stati forniti dalla BBC provenienti dal loro archivio storico , tutti rigorosamente scritti a
macchina e con anche le correzioni fatte a penna dello speaker.

Sul banco dove erano esposti i lavoretti fatti dai ragazzi è stata posizionata una radio d'epoca che
riceveva i messaggi trasmessi , anche se la trasmissione era di pochi metri i ragazzi erano molto
emozionati nel farsi sentire dal pubblico mentre leggevano i messaggi di guerra.

Alla fine della manifestazione una giuria che ha esaminato tutti i progetti ed i lavori fatti ha stilato
una classifica per premiare quelli più meritevoli, e con grande gioia di tutti ma sicuri di aver fatto un
buon lavoro siamo stati premiati con il primo posto nella categoria. L'esperienza che si è vissuta
insieme con gli alunni è stata per noi molto gratificante perchè tutti hanno partecipato in modo
attivo  mostrando  interesse  per  la  nostra  attività,  erano  molto  incuriositi  dalle  onde  radio  che
trasmettono segnali ed informazioni a lunghe distanze a velocità della luce, un fenomeno che per
noi è noto ma per loro molto emozionante, questo ci fa capire quanto diamo per scontato le cose di
uso  comune  che  con  un  po'  di  approfondimento  ed  interazione  possono  diventare  interessanti
sopratutto per una mente giovane e curiosa di scoprire
Spero che il prossimo anno si ripeta l'esperienza con un altro progetto interessante sia per noi che
per i ragazzi.
Ringrazio tutti coloro che hanno partecipato alla realizzazione ed il successo della manifestazione.
To be continued, Iz5nrf Francesco, ARS Prato IQ5ZP.
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